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 Ata da nona reunião do Conselho Departamental (online) realizada no dia 15 de agosto
de 2023. Com a presença dos Professores: Larissa Fabricio Zanin - Diretora do Centro
de Artes, Gustavo Rocha Chritaro – Chefe do Departamento de Teoria da Arte e Musica,
Deborah Frida Rosenfeld – Chefe do Departamento Desenho Industrial, Gisele Barbosa
Ribeiro – Chefe  do Departamento de Artes Visuais,  Jorge Arturo  Villena Medrano – Chefe
do Departamento de Comunicação Social, José Eduardo Costa Silva – Coordenador do
Colegiado de Musica (bacharelado), Rosana Lúcia Paste – Coordenadora do Colegiado
de Artes Visuais, Alexandre Curtiss Alvarenga – Coordenador do Colegiado de Cinema e
Audiovisual, Rosane Vasconcelos Zanotti – Coordenadora do Colegiado de Publicidade e
Propaganda,  Daniella  do  Amaral  Mello  Bonatto  –  Coordenadora  do  Colegiado  de
Arquitetura e Urbanismo, Patricia Cardoso D’ Abreu – Coordenadora do Colegiado de
Jornalismo, Ana Cláudia Berwanger – Coordenadora do Colegiado de Desenho Industrial,
Stela  Maris  Sannmartin  –  Coordenadora  Adjunta  do  PPGA,  Gabriela  Alves  –
Coordenadora do PosCom.  Havendo quorum, foi iniciada a reunião sob a presidência da
Professora Larissa Zanin.  Informes: Professora Larissa deu as boas vindas aos novos
Conselheiros.  2) Falou sobre as datas das Colações de Grau convidando a todos para
a Sessão Solene.  PAUTA: 1) Apreciação da ata do dia 27/07/2023. Em discussão.
Não havendo manifestação referente a correção foi colocado em votação. Aprovada a
unanimidade.  2)  Processo  digital  n°:  23068.041514/2023-31.  Professora  Eneida
Maria  Souza Mendonça -  solicitando  afastamento  no período entre  01 a  17 de
setembro  de  2023,  para  participação,  com  apresentação  de  trabalhos,  na  30th
Conference  of  the  International  Seminar  on  Urban  Form –  ISUF –  de  03  a  09  de
setembro de 2023, na cidade de Belgrado, na Sérvia e na 11a Conferência Internacional
do PNUM 2023 – Portuguese Language Network of Urban Morphology dias 13 e 14 de
setembro de 2023 na cidade de Sintra, Portugal.  Relatora:  Conselheira Deborah Frida
Rosenfeld. Procedida a leitura do relato seguido de parecer como segue: “ ……………...

Tendo em vista  a  adequada documentação relativa  ao  processo,  de  acordo com a
página  “Afastamento  para  eventos  científicos  e  outras  atividades  acadêmicas  no
exterior” no site da Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação da Ufes, acessada em
09/08/2023,  que se baseia  em Decretos  Presidenciais  nº  91.800 de 18/10/1985,  nº
1.387 de 07/02/1995, bem como pelas Portarias MEC nº 928/2022 e UFES nº 90 de
10/02/2020,  Na  aprovação  Ad  Referendum  feita  pelo  Chefe  do  Departamento  de
Arquitetura e Urbanismo, bem como da importância de manter a Ufes no debate sobre o
tema relativo  à  forma urbana,  em dois  eventos  internacionais,  os  mais  importantes
sobre o tema sou de parecer favorável à aprovação do presente pedido de afastamento
da  Professora  Eneida  Maria  Souza  Mendonça.“  Em  discussão.  Não  havendo
manifestação  contraria,  foi  colocado  em  votação.  Aprovado  a   unanimidade. 3)
Processo Digital n° 23068.031003/2023-19, Profª.  Andréa Coelho Laranja  solicitando
afastamento  para  licença  capacitação,  com  início  em  25/09/2023  e  término  em
23/12/2023.  Relator: Conselheiro Alexandre Curtiss Alvarenga.  Procedida a leitura do
relato seguido de parecer como segue: “ ……………………………………………………...

Considerando  ter  o  Departamento  de  Arquitetura  e  Urbanismo cuidado  para  que  o
afastamento da docente fosse devidamente absorvido pelo colegiado, não implicando



em  faltas  no  funcionamento  da  instituição,  em  conformidade  com  planejamento
realizado no Departamento e, como tal, inscrito na programação do Centro de Artes;
Somos, salvo melhor juízo, favorável à aprovação do afastamento da Profª. Drª. Andréa
Coelho  Laranja,  para  realização  da  capacitação  requerida.”  Em  discussão.  Não
havendo manifestação contraria, foi colocado em votação. Aprovado a unanimidade. 4)
processo digital n° 23068.041458/2023-34, prof. Daniel Tápia solicitando  autorização
para  realização  de  atividade  esporádica  como  músico  para  a  gravação  do  projeto
Fronteira Sinfônica – Henrique Menezes e Orquestra Ciranda Mundo,  no dia 24 de
agosto  de  2023,  com carga  horária  total  de  8  horas.  Relatora:  Conselheira  Gisele
Barbosa  Ribeiro.  Procedida  a  leitura  do  relato  seguido  de  parecer  como  segue:
“………………….………… Averigou-se,  por  fim,  pelo  preenchimento  do  Anexo  II  da
Instrução  Normativa  CAr/Ufes  nº  01  e  pela  Ficha  de  Qualificação  Funcional  que  o
número de horas previsto para a atividade (8 horas) não excede o limite de 30 horas
anuais permitidas ao professor. Sou, portanto, salvo melhor juízo, de parecer favorável
à  aprovação  da  realização  da  Atividade  Esporádicas  do  prof.  Daniel  Tápia  para  a
gravação do projeto Fronteira Sinfônica, no dia 24 de agosto de 2023.” Em discussão.
Não  havendo  manifestação  contraria,  foi  colocado  em  votação.  Aprovado  a
unanimidade. 5) Processo digital nº 23068.036616/2023-34 - Geisa Katiane da Silva
Encaminhando  termo  de  adesão  como  prestador  de  serviço  voluntário  no
Departamento de Teoria da Arte e Música no  semestre de 2023/2, na disciplina de
Teoria da Arte e Música, tendo como coordenador/orientador o Prof. Juliana de Souza
Silva Almonfrey . Relator: Conselheiro Jorge Arturo Villena Medrano. Procedida a leitura
do relato seguido de parecer como segue: ”Considerando que o processo em pauta
preenche  todos  os  requisitos  conforme  as  Resoluções  supracitadas  e  tendo  sido
aprovado no Departamento de Teoria da Arte e Música, s.m.j., sou de parecer favorável
à prestação de serviço voluntário nas atividades de ensino, da professora Geisa Katiane
da Silva, na disciplina de Teoria da Arte e Música, no semestre de 2023/2, junto ao
DTAM.  Não  havendo  manifestação  contraria  foi  colocado  em  votação.  Aprovado  a
unanimidade.   Nada mais havendo a tratar foi encerrada a reunião. 


